



Vorstoss Nr. / Interv. no: \_\_\_\_\_  
Termin GR / Délai CM: \_\_\_\_\_  
Direktion / Direction: \_\_\_\_\_  
Mitbericht / Corapport: \_\_\_\_\_

Postulat

## **Le quartier de Mâche se réinvente en zone à trafic apaisé**

Il est demandé au conseil municipal :

- de transformer, sans plus attendre, en zones de rencontre l'ensemble du périmètre bordant l'école Geyisried ainsi que le périmètre nord de l'école Sahligut ;
- de mettre l'ensemble du quartier en zone 30 km/h ; à l'exception des routes cantonales et des voies empruntées par les transports publics ;
- d'aménager des îlots routiers aux arrêts de bus des lignes 3 et 4 à l'intérieur du quartier, afin d'empêcher le dépassement des bus par le transport individuel motorisé (TIM);
- d'aménager des passages sécurisés dans les zones à faible visibilité se trouvant sur le chemin des écoliers·ères et d'évaluer la possibilité d'aménager un chemin accessible aux écoliers·ères et aux poussettes pour joindre le site de l'école Geyisried par l'Est ;
- **l'ensemble de ces requêtes est mis en place de manière minimaliste : l'utilisation de mobilier urbain (végétalisé) est priorisée, ces aménagements se font sans recourir à du gros œuvre, sans éventrer les rues pour mieux les rebétonner !**

### **Motivation :**

La problématique du trafic de transit dans le quartier de Mâche (poids lourds provenant de la carrière Vigier de Safnern et trafic d'évitement des axes principaux) est un fait établi. Il est grand temps de mettre en place des solutions adéquates pour la mobilité douce, les piéton·ne·s et en particulier les écoliers et les écolières dans le quartier de Mâche.

Biel/Bienne, 30 septembre 2021

Naomi Vouillamoz, Grüne / Les Verts

Fraktion Grüne / Les Verts

Stefan Rüber, Grüne / Les Verts

Fraktion Grüne / Les Verts